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令和元年９月定例会 一般質問 質問者・質問内容 

 

 

 質問月日 質問者 質   問   内   容 答弁者 

１ R1.9.10 宮路雅仁 

１.幼児教育・保育の無償化について 

 （１）説明からお願いします。 

 （２）対象となる児童数と対象額 

 （３）運営が低下する事はないか 

 （４）本市の持ち出し負担は増えないのか 

 

２.日高川堤防の進捗状況は 

 （１）地権者との交渉は 

 （２）案として道路西側の整備を先行できないの 

    か 

 

３.キャッシュレス化に伴い公共料金は 

 （１）公共のキャッシュレス化は考えているのか 

 （２）他の自治体も手始めに行っている水道料金か 

    らどうか 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

担当部課長 

２ 〃 村上宗隆 

１.台風１０号、再三再四、冠水した藤井多目的グラウ 

  ンド 

 （１）市長の御所感 

 （２）台風の１０号の検証についての報告 

 

２．人口減少問題について 

 （１）市長の御所感 

 （２）人口減少の与える具体的な影響について 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

 

市長及び 

担当部課長 

３ 〃 芝田学 

１.自転車保険加入の促進を求める取組について  

 （１）自転車事故対策と、その周知についてどのよ 

    うに取り組んでいるのか。 

 （２）自転車の安全教育についてはどのように取り 

    組んでいるのか。 

 （３）自転車保険の加入状況とその周知について 

 （４）自転車保険加入の義務化や促進を求める条例 

    を制定した自治体は広がりをみせています 

    が、どのように認識しているのか。 

 

担当部課長 

 

４ 〃 小川春美 

１.全国学力テスト（全国学力・学習状況調査）につい 

  て 

 （１）子ども達や教師への負担について 

 （２）学力を保障するための教育条件の整備につい 

    て 

 

２.幼児教育・保育の「無償化」について 

担当部課長 

 

 

 

 

 

担当部課長 



2 

 

 （１）給食費の実費化について 

 

３．学童保育（放課後児童クラブ）について 

 （１）学童のその後の様子について 

 

 

 

担当部課長 

５ 〃 小池佐左夫 

１.ねんりんピック紀の国わかやま２０１９ 

 （１）大会に向けての進捗状況（準備状況）は 

 （２）今まで何回か開催した中で、問題点等はあり 

    ましたか。 

 

担当部課長 

 

６ R1.9.11 田端卓司 

１.藤井グラウンドについて 

 （１）何度も浸かるグラウンドはどうするのか 

 （２）市民に充分な説明を 

 

２.外出が困難な人への支援について 

 （１）高齢者の外出機会を増やすために 

 

３.住宅耐震化促進について 

 （１）代理受領制度の導入を 

 

担当部課長 

 

 

 

担当部課長 

 

 

担当部課長 

7 〃 平井俊哉 

１.椿山ダム放流による藤井多目的グラウンドの被害 

  について 

 （１）今回の被害で何回目となるのか 

 （２）これまでの合計復旧費用はどれ位なのか 

 （３）年間で平均し、総合運動公園などとの利用者 

    数、稼働率の比較 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


